

うさぎ・きりん・らいおん組合同おたより

仁多福祉会立阿井幼稚園

令和6年6月24日（月）

# 笹巻作りをしました。

今日はたくさんの方にお越しいただき、一緒に笹巻作りを行いました。笹巻は、昔から田植えが終わり一段落した頃に食べ、疲れた体に元気なパワーを分けてもらうと言われていています。昔から大切にされ、受け継がれてきた笹巻を、保護者の方や地域の方と一緒に作ることができました。



よろしく  
お願いします。





**おいしくなあれ！おいしくなあれ！**



**今日の笹巻の団子の粉は、  
昨年度けろちゃん田んぼで育  
てたもち米(ヒメ/モ千)です。**



**巻き方を教えてもらい、作る姿は真剣そのものでした。**



**午後のおやつで頂きました！**



**おいしい！！**



ご参加いただき、  
ありがとうございました！



最後はみんなで雑巾がけをして  
綺麗にしてくれました！



「団子を手でこねるところが楽しかったです。」  
「笹の葉っぱで巻くところが難しかったです。」  
様々な感想が聞かれました。



この地域ならではの伝統食である笹巻作りを、保護者の方や地域の方に優しく教えてもらったり、一緒に作ることで、本物の技を見せてもらうことも出来、とてもいい経験となりました。  
家庭で作ることも減ってきてはいますが、ふるさとの味に触れる経験を、これからも大切にしていきたいと思います。本日体験した笹巻を子ども達の手と舌で覚えていてくれると嬉しいです。  
お手伝いに来て頂いた皆様、また各家庭より笹の準備して頂き、本当にありがとうございました。